

Konfliktlotsenausbildung 2018



Im Schuljahr 2018/2019 dürfen wir uns auf 12 neue Konfliktlosen*innen der Jahrgangsstufe 5 und 6 freuen.

An fünf Vormittagen haben Herr Keusch und Frau Kehler mit den überaus motivierten Kindern die Grundlagen der Streitschlichtung und der Kommunikation erarbeitet.



Wir bedanken uns für das Engagement der Kinder und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.



Im laufenden Schuljahr treffen wir uns wöchentlich am Mittwochnachmittag zur Konfliktlotsen *innen AG.



Wir bedanken uns vielmals beim „haus of fun“ für Ihre Gastfreundschaft.
Wir haben uns sehr wohl gefühl